

Estrenan en Bolivia documental que refleja la amistad entre Fidel y García Márquez



La Habana, 10 agosto (RHC)- El documental *Gabo y Fidel, una amistad entrañable*, del colombiano Lisandro Duque, fue estrenado este martes en la ciudad boliviana de La Paz, como parte de los homenajes al líder histórico de la Revolución Cubana por su 90 cumpleaños.

La cinta refleja la relación fraterna entre Fidel Castro y el escritor colombiano Gabriel García Márquez, y cómo de esa gran amistad surgen iniciativas en favor de la cinematografía latinoamericana, explicó a Prensa Latina la realizadora Verónica Córdoba.

Fue posible la presentación gracias al apoyo de la Fundación del Nuevo Cine Latinoamericano y a la Escuela Internacional de Cine y Televisión de San Antonio de los Baños, en Cuba, añadió Córdoba .

Al estreno asistieron cientos de personas, entre ellos funcionarios del Gobierno, realizadores del séptimo arte, representantes de organizaciones sociales, médicos cubanos y miembros del cuerpo diplomático acreditado aquí.

Jorge Barrón, director ejecutivo de la videoteca Barbarroja e integrante del comité organizador "90 años de Fidel", expresó que con este filme se inicia un ciclo en homenaje a una figura entrañable, que constituye una luz para los revolucionarios del mundo y de América Latina.

También serán proyectadas las cintas "Comandante", de Oliver Stone; "Momentos con Fidel", de Rebeca Chávez; y "Fidel, la historia no contada", de Estela Bravo.

Barrón informó que el programa incluye un simposio sobre el legado de su pensamiento, la exposición fotográfica Fidel es Fidel, del cubano Roberto Chile, y un acto artístico cultural que tendrá lugar el viernes en el atrio de la Universidad Mayor de San Andrés.

Cerca de 30 artistas bolivianos participarán en esa cantata que terminará con 90 fuegos artificiales el 13 de agosto, día del cumpleaños del Comandante, informó Eric Valdés, Consejero de la embajada de Cuba en Bolivia.

De acuerdo con el diplomático, actos similares se efectuarán también en ciudades como Sucre, Cochabamba y Santa Cruz.

Fidel llevó el internacionalismo a su nivel más alto, dijo el funcionario a Prensa Latina, y declaró que más de cinco mil bolivianos se graduaron como médicos en la mayor de las Antillas y en estos momentos hay aquí 750 colaboradores de la salud cubanos.

Interrogado sobre las relaciones entre los dos países, afirmó que son excelentes. Son vínculos de amistad y fraternidad, dijo, y recordó que el año pasado el presidente Evo Morales viajó a Cuba para celebrar el cumpleaños 89 de Fidel.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/102363-estrenan-en-bolivia-documental-que-refleja-la-amistad-entre-fidel-y-garcia-marquez>



Radio Habana Cuba